

LA AVARICIA ROMPE EL SACO

El escudo de Avila incluye una cebra por su pueblo CEBREROS (que "viene" de la palabra "cebra")

¿SABES QUE...un cerdo ibérico engorda en la montanera aprox. un kilo cada día.



PRIMER
DOMINGO
DESPUÉS
DE NAVIDAD.
CICLO C
SAGRADA
FAMILIA

Este domingo nos lleva a la intimidad de aquella santa familia en que se desarrolló el Hijo de Dios hecho hombre. Esta es una fiesta de reciente creación que tiene como finalidad evocar las virtudes domésticas que reinaban en el hogar de Jesús: fidelidad, trabajo, honradez, obediencia, respeto mútuo entre los padres y el Hijo...y pedir que tengan vigencia también ahora en nuestras familias.

Y el día primero de año, día internacional de oración por LA PAZ de la que habla a primera lectura y el salmo como que es fruto de la bendición de Dios. Y día de SANTA MARÍA MADRE DE DIOS (lo decimos en el Ave-María) que es la causa de que a María le vengan todas las "gracias": "llena eres de gracia...."

BENDÍCEME SEÑOR,
UN AÑO MÁS...

SEÑOR, BENDICE MIS MANOS PARA QUE SEPAN ACARICIAR SIN APRISIONAR Y RECIBIR SIN POSEER.

BENDICE MIS OJOS PARA QUE NO SE CIERREN POR EL MIEDO Y NUNCA MIREN CON IRA.

SEÑOR, BENDICE MIS OIDOS PARA QUE SEPAN OIR TU VOZ Y PERCIBAN EL GRITO DE LOS AFLIGIDOS.

SEÑOR, BENDICE MI BOCA PARA QUE DE TESTIMONIO DE TI Y NO DIGA NADA QUE HIERA O DESTRUYA.

BENDICE SEÑOR MIS PIES, PARA QUE BUSQUEN LA PAZ Y CORRAN TRAS ELLA, EVITEN SENDEROS TORTUOSOS Y SOLO RECONOZCAN TUS PISADAS EN EL CAMINAR DE LOS HUMILDES

Y ..SEÑOR, BENDICE MI CORAZON, PARA QUE SEA TEMPLO VIVO DE TU ESPIRITU.
QUE ESTA NAVIDAD ,MI CORAZON SEPA DAR CALOR Y REFUGIO;
QUE SEA GENEROSO EN PERDONAR Y ALEGRE EN COMPARTIR.
LLENALO DE NOMBRES DE PERSONAS QUERIDAS.

BENDICEME, SEÑOR, PARA TODO EL AÑO. AMEN

FELIZ NAVIDAD 2018

FELIZ AÑO...

Y no te deseo un año maravilloso donde todo sea bueno, que este es un pensamiento mágico, infantil y utópico...

Te deso que te animes a mirarte y que te ames como eres... que tengas el suficiente amor propio para pelear batallas y la humildad para saber que hay batallas imposibles de ganar por las que no vale la pena luchar...

Te deseo que puedas aceptar que hay realidades que son inmodificables y que hay otras que, si corres del lugar de la queja, las podrás cambiar...

Que no te permitas los "no puedo" y que reconozcas los "no quiero"...

Te deseo que escuches "tu verdad" y que la digas con plena conciencia de que es solo "tu" verdad, y no la del otro...

Que te expongas a lo que temes porque es la única manera de vencer el miedo...

Que aprendas a tolerar las "manchas negras" del otro porque tú también tienes las tuyas y eso anula la posibilidad de reclamo...

Que no te condenes por equivocarte, que no eres poderoso... que crezcas hasta donde y cuando quieras...

En pocas palabras y resumiendo: no te deseo que el nuevo año te traiga felicidad. Pero te deseo que logres ser feliz sea cual sea la realidad que te toque vivir.

**Y QUE LA FELICIDAD SEA EL CAMINO
Y NO LA META.**

TE DESEO UN AÑO "MATEMÁTICO":

-Sumando alegrías...

-Restando dolores...

-Multiplicando felicidad... y

-Dividiendo el amor con todos tus seres queridos. ¡Feliz año!

Solución al número anterior:

PENDIENTE

NOMBRE DE DOS CALLES DE NUESTRO PUEBLO (12 LETRAS) :

SSEIAAORNLL



LAS PRISAS DE PURI

Escribiendo estas viñetas en recuerdo y con motivo de la muerte de D. Luis-agosto del 2018- me viene a mi conocimiento que hace ahora sesenta años estaba D. Luis en España venido de Cuba.

A la vez, su cuñada Manuela (Traguntía) esposa de su hermano Virgilio, estaba más que embarazada de Puri. Se llegaba el día de partir de D. Luis a Cuba y la niña que no venía hasta que inesperadamente "se presentó" el 18 de agosto (1.958), "octomesina" ella, pero con el interés de que su tío Luis la bautizara, lo que hizo días más tarde, el 23, en nuestra parroquia y así consta en los libros.

Se dice que las prisas para nada son buenas pero en este caso las prisas de Puri por nacer fueron muy buenas y a satisfacción de todos que celebraron al completo el acontecimiento familiar.

D. Luis partió para Cuba al día siguiente y no volvió hasta pasados 28 años, en el 86.

Monaguillos del bautizo de Puri fueron Siro y Desi (¡de ahora es!)

La GRAN VIA de Madrid mide exactamente 1.360 mts. algo así como tres veces nuestra "calzá".

¿SABES QUE... actualmente el hombre más alto del mundo mide 2´51 mts. y la mujer más bajita mide 0´62 mts.